

笑顔いっぱい いのちかがやけ 花園の子

小樽市立花園小学校
学校だより No. 10
令和6年12月23日 ↓ 本校HP

☎ 25-5233
Fax 25-5234




花園

希望あふれる一年に

校長 若林 晋

師走に入り、一気に冬景色となりました。今年は、上旬に降った雪も解けることなくそのまま根雪となりました。半年以上にわたって楽しませてくれた学校の花壇も雪の下で冬の眠りに入っています。

さて、今年一年の教育活動を振り返ると、ほぼコロナ禍前に戻りました。教育活動すべてが戻ったのではなく、大事にしているものは継承しつつ、タブレットをはじめとするICTの利活用など、今取り組まなければならない授業改善が大きく進んだ年だったと考えます。教室を回っているとどのクラスでも毎日タブレットを効果的に活用する場面が数多くみられます。児童も1年生から積極的に活用し、学校での活用や持ち帰って家庭学習での活用など、欠くことのできない大事な文房具となっています。

また、世の中を振り返ると、やはりアスリートの活躍が記憶に新しいのではないのでしょうか。パリオリンピック・パラリンピックに代表される女子やり投げの北口選手、大リーグで「50-50」を達成した大谷選手など子どもたちにも夢や希望を与えてくれる活躍がみられた年でした。一方石川県地方では、1月1日に能登半島地震が発生し、今なお復旧半ばにある中、豪雨災害も発生し尊い命が失われるなど、痛ましい災害を通して、命について深く考えることとなりました。本校では、毎年1月27日を「いのちの日」として、低学年、高学年に分かれて出前授業を行い専門家の先生からお話を聞き、命の大切さを学んでいます。今年度も、前PTA会長 深田先生からお話をいただきます。

25日(水)から1月13日(月)まで20日間の冬休みに入ります。終業式に持ち帰る通知表を通して、是非2学期頑張ったことなど親子で振り返る機会としてください。インフルエンザ等が流行っています。うがい手洗いをしっかり行い、元気に過ごし、充実した冬休みにしてください。



楽しい冬休みに

12月25日から1月13日までの期間で冬休みが始まります。冬休みは子どもたちにとって楽しい行事も多くあります。一方で、道路状況や日没が早いことでの危険性が高まる時期でもあります。子どもたちが安全で楽しい冬休みを過ごせるよう、以下の内容をご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。



- 危険な場所（屋根の上、軒下、川のそば、がけなど）や工事現場等では遊ばないようにしましょう。
- 道路でのそり遊びは、絶対にしないようにしましょう。
- 歩道と車道との間の雪山の上を歩かないようにしましょう。
- 除雪車や除雪機のそばには近づかないようにしましょう。
- 人や車などに向かって、雪玉をぶつけないようにしましょう。
- 外出する時は、行き先や帰宅時刻を家の人に伝えましょう。（4時頃には暗くなります。）
- 不審者や不審な電話には、絶対に応じないようにしましょう。
- たくさんのお金を持って、外出しないようにしましょう。
- また、お金の貸し借りやおごったりおごられたりしないようにしましょう。
- テレビやゲーム、そして携帯電話やスマートフォンを使用する時間や使い方を、おうちでしっかり考えましょう。



いじめアンケート結果（6・9・11月に実施）

児童への聞き取りや学級での様子を踏まえいじめ防止対策委員会で検討した結果、4月～11月末までのいじめの認知件数は36件（可能性があるものは72件）でした。「威圧的な言い方や乱暴な言葉遣い」「軽く蹴られたりぶつかられたりした」で嫌な思いをした件数が半数以上を占めています。認知した件については、各学級で指導し、必要に応じてご家庭の協力をいただきながら、子どもたちが安心・安全に過ごせるよう迅速に対応しています。

特にSNS上のトラブルやいじめがきっかけで、不登校になったり、自ら命を絶ったりする事案が全国的にも問題視されています。お子さんに携帯電話を使用させているご家庭においては、使い方のルールをしっかりと確認するとともに、保護者が責任をもって管理するようにお願いします。

クロームブックの

持ち帰りについて



長期休業中にクロームブックを持ち帰ります。家庭学習において、ドリル（ミライシード・ウィンタースキル）や調べ活動（探究）などに使用してください。また、キーボードのタイピング練習もできます。1年生も多くの子がすらすらと入力できるようになってきました。タイピングができないと、授業でも支障が生じます。ゲーム感覚で練習できるので、操作に慣れる機会として積極的に活用ください。目を休めることも大切に。

なお、学習に関係ない動画やサイトの検索ログは、教育委員会のサーバーに記録され、ネット上危険性のある情報に関しては、教育委員会から学校、学校からご家庭に連絡することがあります。

生活リズムのチェックを！

児童が自分の生活を振り返ることで自己管理能力を育成し、生活習慣の改善を図ることをねらいとし、夏休みと同様に「花園 冬休み生活リズムチェックシート」をクラスルームに課題配信しています。クロームブック上での作業になります。ご家庭での声掛けもお願いします。※学校への提出は、最後の入力を終えたのちクラスルームから提出してください。わからない場合は、登校後に学校で対応します。

1月8日(水)～10日(金)の3日間、市立小樽美術館1階市民ギャラリーにおいて『小樽市小中学校書写展』が行われます。展示時間は午前10時～午後5時です。本校からも3年生から6年生までの習字作品を出品しています。

市内の小中学生の作品が集まります。お子さんと一緒にぜひご覧ください。